

Schwartz Industriemaler

Zu Händen: Direktor Oliver Schwartz

Fleißiger gelernter Lackierer bewirbt sich auf den freien Platz in Ihrem Malerteam

Sehr geehrter Herr Schwartz,

ich habe auf monster.de Ihre Annonce gelesen, in der Sie einen selbstständigen und effektiven Lackierer suchen. Dies ist ein Job, der zu meinen Qualifikationen und Erfahrungen passt – deshalb bewerbe ich mich auf diese Stelle.

Ich bin ausgebildeter Autolackierer und habe die ersten paar Jahre für Hansen Design Autos gearbeitet; ein Unternehmen, das auf Autoreklame und persönliches Design spezialisiert ist. Vor sechs Jahren fing ich dann bei Homers an. Hier habe ich viel Erfahrung in der Sprühlackierung und Industrielackierung gewinnen können. Ich habe sowohl mit dem Lackieren von Inventar als auch mit der Pulverlackierung von Produkten gearbeitet. Im Zusammenhang mit den anfallenden Arbeiten habe ich auch mit dem Abhängen, Abnehmen und dem Schleifen gearbeitet.

Meine Arbeit führe ich selbstständig, strukturiert und effektiv aus. Ich arbeite qualitativ hochwertig, genau und gründlich und bin sehr ordentlich, selbst im hektischen Alltag.

Ich bin flexibel und neugierig, nehme gerne die Arbeit von anderen an und helfe, wenn es notwendig ist. Gute Kollegen sind mir sehr wichtig und ich bin selbst aktiv, um stets einen guten Teamgeist zu fördern.

Da Homers einen Auftragsrückgang hat, wurde leider die Abteilung Süd geschlossen – daher kann ich kurzfristig anfangen. Sie können mich gerne unter 11425 1425 kontaktieren. Ich freue mich auf ein kurzfristiges Gespräch.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Test